

EEUU nega violación del espacio aéreo venezolano

Autor Administrator

Thursday, 22 de September de 2016

Modificado el Wednesday, 21 de September de 2016

Estados Unidos nega que haya violado el espacio aéreo venezolano durante la Cumbre del Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) en la Isla de Margarita la semana pasada.

"El 16 de septiembre, un DH-8 de Estados Unidos condució a una operación de monitoreo anti-narcóticos sobre aguas internacionales. La aeronave se mantuvo durante toda la misión en espacio aéreo internacional", señaló el Comando Sur de Estados Unidos, según una comunicación de su embajada en Caracas.

Es de recordar, que el ministro para la Defensa, Vladimir Padrino López, denunció que un avión tipo Dash 8, de la Guardia Costera estadounidense, sobrevoló el espacio aéreo de la isla de Margarita el viernes y sábado pasado.

"Todas las denuncias de lo contrario carecen de fundamento. Las operaciones anti-narcóticos de EE UU son conducidas con el mayor respeto por la soberanía de las naciones", agregó el comunicado.

<http://globovision.com/article/eeuu-nego-violacion-del-espacio-aereo-venezolano>